

Regeneracion

Se publica los sabados y vale la suscripcion EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año \$5.00 moneda mexicana...

LA BARBARIE EN LOS ESTADOS UNIDOS

No he visto pueblo más imbecil en la tierra que el pueblo americano en general. Hay, naturalmente, excepciones honorables, americanos sensatos, americanos despojados de esas nebulas pre-ocupaciones, fomentadas por la burguesía...

(día 27. De ahí se le volvió a llevar a Pecos, donde seis días después era sentenciado a muerte por un jurado que obró bajo la amenaza de las turbas. La defensa no pudo hacer nada a favor del niño, porque los salvajes ranche-ros americanos, los amenazaron con matarlos, como habían amenazado a los pusilánimes individuos del jurado...

Romper la Constitucion y el Plan de San Luis

Estas son, ni más ni menos, las palabras que el traidor de Gundulup ha dado a unos polticosastros de San Luis Potosí. ¿Qué decís ahora, inconscientes maderistas? Hablad ahora vosotros, que cuando el compañero Ricardo Flores Magón con la sinceridad y honra-jez que le caracterizan tuvo el valor civil suficiente para desenmascarar al payaso del Sufragio Efectivo...

El pueblo americano se distingue entre todos los pueblos de la tierra por su egoísmo, por su estrecho y brutal patriotismo, por su odio hacia toda persona que no pertenezca a la raza anglosajona, por su fanatismo religioso, por su vulgaridad y por su estupidez. Los grandes diarios de este país dan la medida de la capacidad intelectual del pueblo americano. Esos grandes papeletos están llenos de...

No está lejano el día, muy pronto llegará y entonces, ¡ay de todos ustedes miserables! Mientras llega, es bueno que sepan, y ojalá y lo hubieras presenciado, ojalá que hubieras saboreado la indignación con que casi a un mismo tiempo, todos los trabajadores, miembros de este grupo, arrancamos de nuestras humildes bostas el botón con tu retrato, que con orgullo ostentábamos y de todas las bocas salían maldiciones para tí, y aun siguen y seguirán saliendo: ¡maldito, maldito seas, TRAIADOR!

distó y descendió, hasta Bernardo Reyes, ya entraste de lleno a la vida de depravación y envilecimiento; ¡ojalá y muéras de una indigestión, canalla! No descanses; para que tu labor tenga buen éxito, no te limites a arrastrarte en compañía del bribón asesino ANTONIO I. VILLARREAL, lleva a tí para que te ayuden, al estafador PAULINO MARTINEZ y al tráfuga Licenciado (t) Lázaro Gutiérrez de Lara. Pueden medrar a su sabor, pueden seguir vendiendo tierras y hacer todos los negocios puercos que puedan; pero dense prisa porque los días del "paño" están contados, y los que vengan atrás ya no encontrarán el campo tan propicio, porque ya nos hemos convencido que todos, todos ustedes, no son más que una cáfila de sud-vergüenzas vívidoras a costa del sudor y la sangre del trabajador. Desengáñense, Judas malditos, ya no somos aquellos tontos a quienes manejaban como se les daba la gana, de hoy en adelante, la Patria de ustedes, la tendrán que defender ustedes mismos, pero háganlo con mucho cuidado, porque tan luego les pongamos la mano encima, la sangre de ustedes será poca para vengarnos de sus infamias.

Norberto Martínez, Francisco Garza, Cesario González, Marciano Avila, Francisco Andra, David Villarreal, Jacobo Ancira, Tiburcio Ortiz, Placido Avila, Pedro Segovia, Guadalupe Avila, Cristóbal Manzanález, Toribio Ortega, Porfirio Morales, Ygnacio Castillo, Juan Castillo, Carlos Argola, Desidério P. Barrera, Juan Ruiz, Anacleto Gutiérrez, Eugenio Paredes, Ines Martínez, Baltazar Garza, Catarino González, Victoriano Segovia, José Mendoza, Abel Rodríguez, Manuel H. Vela, Dorotea L. Segovia, Juan Segovia.

suplico es que le dé publicidad a esto, me digan si aceptarán algunos artículos; que de tiempo en tiempo les mandaré. Mi abrazo fraternal para los compañeros presos, para los libres y para todos los que cobija la Bandera Roja y su lema es Tierra y Libertad.

A Ultima Hora

Francisco L. de la Barra expulsó del Ministerio de Gobernación al Lic. Emilio Vázquez Madero, débil como siempre, pasó por esta atrevida hec-cha a él, y ha hecho pública su conformi-dad. La indignación entre los maderistas está a punto hacer explosión, pues no vea en Madero sino al traidor que lo ha dejado en manos de los "científicos."

En Durango y en Coahuila, según las últimas noticias, los liberales se están reconcentrando para dar golpes de importancia. La Bandera Roja flotará en breve tiempo en ciudades de importancia. Los periódicos burgueses están confesando que "el pueblo tiene sed de tierra," que por eso no rinden las armas los soldados maderistas a quienes Madero ha tratado en vano de licenciar. El Licenciado Luis Cabrera confiesa que en algunas haciendas de Chihuahua, Durango, Jalisco, sur de Puebla y Morelos, los trabajadores se niegan a reconocer el derecho de propiedad, y que están trabajando por su cuenta.

che, Ariz., \$1; R. M. P. Santa Rita, N. M., \$2; V. T. Sulphur, Min., \$15; C. M. R. Ciudad, \$0.50; M. V. El Cen-tro, Cal., \$6.25; T. V. Oro Grande, Cal., \$2; J. C. Compañero de México, D. F., \$5; J. C. Spring Valley, Ill., \$25.75; F. C. Buda, Tex., \$1; I. C. Hidalgo, Tex., \$1.10; E. V. Staple, Tex., 10c; G. B. R. Tucson, Ariz., \$2; M. L. E. Brownswell, Tex., \$1.05; E. N. A. Zenett, Tex., \$2; A. R. San Gabriel, Cal., \$5.25; J. R. Milano, Tex., \$4; M. S. Brownsville, Tex., \$1.50; E. D. Cameron, Tex., \$5; E. R. Meek, Iowa, \$2; E. L. Paradise, Ariz., \$5; Merris Brown, New York, \$30.25; J. G. Apache, Ariz., 50c; Cayo Graco, Habana, Cuba, \$32.60; J. A. L. Alba, Tex., \$11.60; F. O. L. Dillwyn, Kan., \$2.60; J. W. Starkweather, City, \$5; Pedro Esteve, Tampa, Fla., \$100; Rubend Tillo, Philadelphia, Pa., \$4.65; Julio Amador, Ciudad, \$1; S. C. H. Irwin-dale, Cal., \$4; Botones con el retrato de Praxedis, 25c; Señora León, \$1; Señora Bossen, \$1; A. López, Ciudad, \$35; A. A. Loyaiton, Cal., \$2.50; ven-ta de periódicos en la Librería "La Aurora," \$2.65; Un compañero de P. M., México, \$1.25; J. R. Ciudad, 50c; A. G. Liberal Kan., \$2; C. G. Holtville, Cal., \$2; T. M., Holtville, Cal., 20c; R. C. K. Twin Buttes, Ariz., \$1.75; G. de M. Irwindale, Cal., \$5; J. V. Corona, Cal., \$1.10; M. R. Beaumont, Cal., \$1; Y. L. Weatherford, Tex., \$2; A. S. Hanlin, Tex., 60c; P. R. Prim, Tex., \$2; Nicolasa Martínez, Georgetown, Tex., \$1.50; M. R., Chilton, Tex., 25c; Z. G. R. Alvin, Tex., \$2; S. Tamer, Austin, Tex., \$3.25; E. L., Terlingua, Tex., \$2.50; A. M., Ciudad, 60c; F. O. La Marque, Tex., \$1.25; J. S., Weir, Tex., \$6.20; A. P., Brownsville, Tex., \$3.25; R. A., \$1; Cravello City, 50c; Un compañero de Dr. Arroyo, N. L., México, \$0.25; R. M., Santa Ana, Tex., \$1; S. Yanok, New York, \$25; G. V. Bridgeport, Tex., \$1.04; U. R., Bridge-port, Tex., \$2.75; F. de L. San Antonio, Tex., \$1.70; A. M., Georgetown, Tex., \$1.50; A. M., Plugville, Tex., 25c; J. M. B. Hondo, Tex., \$2.75; R. G., Walde, Tex., \$2.75; M. E., Rockdale, Tex., \$1.75; J. M. P., Bridgeport, Tex., \$12.45; F. O., La Marque, Tex., \$7.25; E. Z., City, \$1.10; E. D., Cameron, Tex., \$5; F. P., Menard, Tex., \$2; Tomasa León, Winters, Tex., 25c; M. P., Ten-triso, Tex., \$1.50; P. S., Bridgeport, Tex., \$2; Venta de periódicos, 36c; Miguel Arballos, Boston, Cal., \$3.50; Jaime Vidal, New York, \$52.06. Por conducto del mismo recibimos de Barcelona, España, 1,000 Pesetas Españolas ó sean \$176.89 oro; M. A., Elgin, Tex., \$1.07; D. D., May, Cal., \$1.10; S. E., Geleta, Cal., 60c; Juan Robles, San Francisco, Cal., \$3.05; Concepción Chávez, La Junta, Colo., \$2; T. Montañó,

B. M. G., Partam, Ariz., 60c; L. V., El Río, Cal., \$1; A. T., Nestor, Cal., \$2; C. T., Mackville, Kan., \$1; M. C., Bu-roy, Ariz., \$1; N. C., Inver Grove, \$2; P. P., Simons, Cal., \$1.10; E. Z., Bain, Cal., \$2; D. G. E., Fresno, Cal., \$1; S. F., Redlands, \$1; S. A., Lohn, Tex., \$2.50; J. B. G., Pecos, Tex., 24c; T. M. de R., Tontres, Tex., \$1; J. V., Cande-laria, Tex., \$1; El Compañero Juárez reembolsó \$2; M. F., Ciudad, \$1; E. D., Ciudad, \$2; M. L., Ciudad, \$1; M. A., Ciudad, \$0.50. Total, \$783.85.

Egresos. Pagado por 21,000 Ejemplares de "Regeneración" de seis páginas, \$217.50; Pagado por 1,000 ejemplares, Su-plemento en Italiano, \$40; por 50,000 Cupones de adhesión, \$37.50; por em-paque, acarreo y correo, \$45; Gastos de Cárcel, \$16; pagado al Linotipo por listas de direcciones para los envíos y 108 libras de metal, \$24.5; estampillas para cartas, circulares y credenciales, \$40; para fomento de la Revolución, \$160; gastos de tranvía, \$1.60; pagado por la compra de una de las má-quinas de escribir descompuestas por los esbirros, \$8; útiles para imprenta, \$5.60; Útiles para escritorio, \$2.75; a los Compañeros: L. Rivera, Admor., \$10; T. Galtan, Ayudante de Rivera, \$10; Rosa Méndez, Redac., \$6; L. Caminita, Redac., \$10; R. F. Magon, Redac. y correspondencia especial, \$10; R. R. Palacios, \$10; M. G. Garza, Caja y correspondencia general, \$10; A. Velarde, Encargado de las listas para el correo y el envío, \$10; Ayudantes: V. Rodríguez, \$10; P. R. Causa, \$1; Blas Lara, \$7; a la familia del compañero E. F. Magón, \$7; a la familia del compañero A. L. Figueroa, \$7.

Total \$696.90 Resumen. Déficit de la semana pasada \$1,422.72 Ingresos \$783.85 Egresos \$696.90 Sobrante abonado a diferentes acreedores \$86.95 86.95 Déficit para la semana en-trante \$1,335.77 Donativos recibidos para el fondo de Defensa.

P. CH. Aguilera, Caney, Kas., \$1; R. M. P. Sta. Rita, N. M., \$3; E. N. A. Zenett, Tex., \$1; UN ROJO, \$1; Teodoro Schroeder, N. Y., CH., \$; A. P. Rancho "Los Tu-litos" Cameron, Tex., \$5; F. R. Jewel, Tex., \$2.85; T. Montañó, Holtville, Cal., \$7; D. Calderón, Roswell, N. M., \$4.50; P. Borrón, Bryn Mawr, Cal., \$1; T. Rincón, San Gabriel, Cal., \$1; J. Rin-cón, \$1. Total, \$34.35. RAFAEL ROMERO PALACIOS. 29 de Julio de 1911.

Irwindale, Cal., a 26 de Julio de 1911. Compañeros de la Junta Organiza-dora: Salud. Tengo el gusto de adjuntarles un giro postal de \$5.00; no lo había hecho antes porque con la prisión de nuestros queridos compañeros, no sabía a qué atenderme; pero ahora que ha llegado a mí conocimiento que los compa-ñeros Ricardo y Rivera están libres aunque sea bajo fianza, me apresuro a enviarles mi gholo para que nuestro grandioso "Reorganización," no muera y puedan nuestros Apóstoles por medio de él, seguir enseñándonos el modo de reconquistar nuestros derechos por tanto tiempo usurpados. Yo, estoy enferma, he dejado hasta de comprar mis medicinas para poder cooperar con mi modesta ayuda al engrandecimiento de nuestra sublime causa. Sirva esto de ejemplo y para vergüenza de todos los mexicanos que no quieren comprender la grandeza del movimiento que con tanta abnegación han emprendido esos libertarios que se están sacrificando sin más ambición que el bien común, y de estímulo para que todos sin excepción ayuden a obtener el triunfo en favor de nosotros mismos. Fijense en la gran diferencia que hay entre estos abnegados luchadores, que cada vez que salen de las prisiones a que injustamente los condenan los ladrones capitalistas, con más entusiasmo, con más vigor, si-guen consagrados a defender la causa de los pobres. No así los TRAI-DORES como JUAN SARABIA y VILLA-RRREAL; el primero, por el que habría dado mi vida si con ella hubiera yo podido sacarlo de las garras del despotismo de Díaz, después de 4 años de prisión en la Isla del Diablo, de Mé-xico, sale, no con la frente erguida y con la dignidad con que aun están allí Diéguez y Calderón, sino arrastrándose como el bicho más repug-nante, a lamer la mano que toda la vida lo ha azotado. El otro, el Villar-real, que cínico, ahora se hace llamar Coronel, título que por lastima le botó el que dicen que dicen que va a hacer feliz a México, porque yo sé bien cómo y cuándo fué a la Revolución, las acciones que presentó, la última ju-dada sólo propia de granujas, que le hizo a los hermanos de la Junta, y... .., más, en 1901 estaba yo en Monterrey y supé hasta los menores detalles de lo que pasó con el pobre-cito de José Flores; pero estas dos últimas fañazas del coronelillo ese de cartón me las reservo para describir-les con todos sus pelos y señales en otra, porque esta ya se está haciendo más larga de la cuenta, y si sigo, no me volverán a dar chance. Para terminar, lo único que les

Administracion Ingresos y egresos, del día 23 al 29 del mes de Julio. Ingresos. S. Hernández, Fresno, Cal., \$1; R. Hernández, Stables, La., \$5.50; P. Ortiz, Paradise, Ariz., \$2; Herman Michailovitch, Ciudad, 50c; Morris Lisner, \$1; T. Montañó, Holtville, Cal., \$1; venta de periódicos, 30c; L. Sánchez, Wasco, Cal., \$2; J. R. Garcia, Pittsburg, Okla., \$1; A. Gutiérrez, \$2.25; Mrs. Longley, Pasadena, \$2; Jacob Pollac, St. Louis, Mo., \$5; De Clarion, Iowa, \$1; Villarreal, \$15; J. Juárez, 50c; J. Montoya, 50c; M. Garcia, 50c; P. Jimenez, 50c; E. Gutierrez, 50c; P. Rodríguez, Fort Bragg, Cal., \$1; F. Bazora, St. Louis, Mo., \$5; J. M. Rodríguez, Ex. W. F. Needels, Cal., \$7; de Hollywood, Cal., E. S. Rocha, \$1; T. Navarro, \$1; M. López, \$1; C. Pérez, \$1.25; P. Kahn, Ciudad, \$1.10; Morris Lisner, Ciudad, \$1.10; Jesús Miranda, Gila Bend, Ariz., \$4; de Morenci, Ariz., L. Mata, \$1; P. Fernández, \$2; venta de periódicos, 60c; de Holtville, Cal., M. Cajema, \$2; Julius Foljack, St. Louis, Mo., \$1.10; de Coney, Kan., C. J., \$1.10; E. A., \$1.10; L. O., Hanford, Cal., \$5.75; A. C. M., San Fernando, Cal., \$2; R. M., Fairbank, Ariz., \$1.10; P. M., Apa-

Administracion Ingresos y egresos, del día 23 al 29 del mes de Julio. Ingresos. S. Hernández, Fresno, Cal., \$1; R. Hernández, Stables, La., \$5.50; P. Ortiz, Paradise, Ariz., \$2; Herman Michailovitch, Ciudad, 50c; Morris Lisner, \$1; T. Montañó, Holtville, Cal., \$1; venta de periódicos, 30c; L. Sánchez, Wasco, Cal., \$2; J. R. Garcia, Pittsburg, Okla., \$1; A. Gutiérrez, \$2.25; Mrs. Longley, Pasadena, \$2; Jacob Pollac, St. Louis, Mo., \$5; De Clarion, Iowa, \$1; Villarreal, \$15; J. Juárez, 50c; J. Montoya, 50c; M. Garcia, 50c; P. Jimenez, 50c; E. Gutierrez, 50c; P. Rodríguez, Fort Bragg, Cal., \$1; F. Bazora, St. Louis, Mo., \$5; J. M. Rodríguez, Ex. W. F. Needels, Cal., \$7; de Hollywood, Cal., E. S. Rocha, \$1; T. Navarro, \$1; M. López, \$1; C. Pérez, \$1.25; P. Kahn, Ciudad, \$1.10; Morris Lisner, Ciudad, \$1.10; Jesús Miranda, Gila Bend, Ariz., \$4; de Morenci, Ariz., L. Mata, \$1; P. Fernández, \$2; venta de periódicos, 60c; de Holtville, Cal., M. Cajema, \$2; Julius Foljack, St. Louis, Mo., \$1.10; de Coney, Kan., C. J., \$1.10; E. A., \$1.10; L. O., Hanford, Cal., \$5.75; A. C. M., San Fernando, Cal., \$2; R. M., Fairbank, Ariz., \$1.10; P. M., Apa-

A Protestar Todos.

La persona que desea ver libres a los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, librado Rivera y Anselmo L. Figueroa, no tienen otra cosa que hacer que firmar el cupón del calce, cortarlo, y ponerlo dentro de un sobre que tenga escrita la siguiente dirección: Mr. William H. Taft, Wash-ington, D. C., U. S. A.

Hombres y mujeres quedan invitados a firmar. Se invita a la prensa radical y obrera de todo el mundo a reproducir el cupón en sus columnas para que lo firmen todos los que tengan empeño en la pronta libertad de los compañeros presos, y a que lo publiquen constantemente. Si es posible, que se hagan tiros especiales en hojas sueltas para repartirlas con profusión por todo el mundo en diferentes idiomas.

Igualmente se invita a todos los que odian la tiranía, que envíen fon-dos a la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, con esta direc-ción: Manuel G. Garza, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal., U. S. A. Esos fondos se destinarán al fomento de REGENERACION, órgano de la Junta, al fomento de la Revolución Social en México y el pago de los gastos de la defensa de los compañeros presos.

¡Agitad, agitad, agitad!

Cupon de Protesta

Protesto contra el atentatorio arresto llevado a cabo el día 14 de Junio de este año en las personas de los miembros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, Ricardo y Enrique Flores Magón, librado Rivera y Anselmo L. Figueroa, en la ciudad de Los Angeles, California, y a ins-tituciones de la Dictadura Madero-de la Barra y de la clase capitalista de México y de los Estados Unidos, por el "delito" de fomentar la Revolución Económica de México.

Es los Estados Unidos se organizaron expediciones para Cuba, Nica-ragua, Honduras, Guatemala, Haití, Santo Domingo y para muchos países de Centro y Sudamérica a ciencia y paciencia de las autoridades de los Esta-dos Unidos y aun con su consentimiento; Francisco L. Madero hizo otro tanto, y Ud., William H. Taft, ha violado la ley permitiendo que tropas me-xicanas pasaran por territorio de los Estados Unidos a batir a los rebeldes que en México luchan por "Tierra y Libertad."

Reclamo la libertad inmediata y absoluta de los miembros de la Junta, cuyo arresto es una prueba de la parcialidad con que obran los gobiernos cuando se trata de hombres que luchan por la emancipación económica del proletariado.

Fecha y residencia de la persona que firme.

Nota.—Si hay varias personas que deseen protestar, puede agregarse a este cupón una ó varias hojas de papel con las firmas, y todo debe ser dirigido a Washington.

¿Quénes son los inconscientes: vosotros ó nosotros que mucho antes de la farsa de los "tratados de paz," ya os habíamos dicho que Madero no era más que un despreciable polticoastro? El tiempo y los hechos se han encar-gado de poner de manifiesto que tená-mos razón y cada día se robustece más nuestro dicho.

Cuando el que esto escribe dijo que Madero no era más que un aliado ó un instrumento vil de los vampiros de Wall Street, etc., etc., etc., un maderista recalcitrante, aspirante a verdugo, saltó diciéndome que yo era un igno-ro, que mi obsesión me hacía ver un peligro en los banqueros de Wall Street, peligro, que sólo mi calenturien-ta imaginación veía, etc., etc.

¿Qué dirán ahora que mi obsesión se ve comprobada con la acusación que hace, no un obrero, sino todo un Señor Diputado, en contra de D. Fran-cisco L. de la Barra y en cuya acusa-ción se lee lo siguiente: "LIMAN-TOUR, EL FATIDICO, dejó sus place-res de París, traspuso el Atlántico, llegó a Nueva York y allí arrojó con el Embajador del General Díaz, con los Madero y con los potentados de Wall Street, (fíjase bien, patrioterros desdichados, (Diaz-Madero-Wall-Street) que hoy esta pasando: "¿Qué respon-deis, ahora? ¿Todavía tendréis el cinis-mo, la desfachatez, de llamarnos dese-quilibrados?"

Trabajadores mexicanos: ya que con la clarividencia del compañero Flores Magón no queréis convenceros, yo, que también soy de los explotados os ex-cito para que no cerréis los ojos ante la elocuencia de los hechos; anónimos, que unidos todos los trabajadores, po-dremos luchar contra nuestro enemigo común; hagamos a un lado nuestras rencillas personales, no nos fijemos en si tú eres blanco y yo negro, ó en si tú eres mexicano y yo chino; No; luche-mos todos unidos por la Revolución so-cial, al grito de Tierra y Libertad.

JUAN F. CASTILLO. El Paso, Tex., Julio de 1911.

Para Ejemplo.

Weir, Texas, a 22 de Julio de 1911. Hermanos de la Junta: Salud.

Adjunto a esta remitimos nuestro do-nativo a "Regeneración" en giro postal de \$5.00 y próximamente enviaremos nuestras cuotas.

Mientras tanto, suplicamos déis ca-bida en las columnas de nuestro perió-dico, a las siguientes líneas: "Nosotros, los abajo firmados, que constituimos el Grupo Regeneración "Juan Sarabia," de Weir, Texas, y miembros efectivos del Partido Liberal Mexicano, en vista de los artículos EL JUDAS JUAN SARABIA" y "JUAN SARABIA" que aparecieron en los nú-meros 45 y 46 de "Regeneración," de fechas 8 y 15 de Julio respectivamente, en Junta especial extraordinaria, des-

pués de deliberar sobre el asunto, acor-da mos: que ni un momento más lleve nuestro Grupo semejante nombre y por unanimidad resolvimos cambiár-selo por el de "Tierra y Libertad," de Weir, Texas.

Si el nombre de ese Judas lo habí-mos ostentado con orgullo, ahora que tenemos conocimiento de su traición, lo abominamos.

¡Ah! Juan Sarabia! ¡Conque has traicionado la causa que con tanto entusiasmo defendías? ¡Conque has traicionado a todos tus hermanos del Partido Liberal? ¡Cuánto tiempo y trabajo hemos perdido con tu infame

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....

Ahora te vas a dedicar a lamer lo que ayer escupiste: sustitiste de rodillas a darle las gracias a Madero, ¿sustitiste, dijimos? No; nos equivocamos, descen-

RICARDO FLORES MAGON.

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....

Ahora te vas a dedicar a lamer lo que ayer escupiste: sustitiste de rodillas a darle las gracias a Madero, ¿sustitiste, dijimos? No; nos equivocamos, descen-

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....

Ahora te vas a dedicar a lamer lo que ayer escupiste: sustitiste de rodillas a darle las gracias a Madero, ¿sustitiste, dijimos? No; nos equivocamos, descen-

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....

Ahora te vas a dedicar a lamer lo que ayer escupiste: sustitiste de rodillas a darle las gracias a Madero, ¿sustitiste, dijimos? No; nos equivocamos, descen-

traición! Porque tiempo y trabajo nos ha costado inculcar en nuestros hijos el respeto, el cariño y el aprecio hacia tí, y para que procuraran imitarse les decíamos que eras un Apóstol, con voluntad de llegar hasta al martirio: que en la cumbre del martirio tu difi-mo grito sería: Rebelión, porque así lo dijiste en fecha memorable, te acuer-das? ¡Ah, cuánto has cambiado! Tu último grito no fué rebelión, miente-casto, sino sumisión, perdón.....